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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Umgang mit CBD-haltigen Produkten in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche CBD-haltigen Produkte dürfen in Bremen in welchen Verkaufsstellen angebo-
ten werden? 

2. Wie viele durch die Staatsanwaltschaft angeordnete Durchsuchungen betreffender 
Verkaufsstellen gab es in den letzten fünf Jahren und warum? 

3. Wie will der Senat darauf hinwirken, dass es eine einheitliche Regelung und Rechtssi-
cherheit für Start-Ups und andere Unternehmen, die mit CBD-Produkten handeln, gibt 
und wie hat sich das Wirtschaftsressort bislang auf Anfrage von Unternehmerinnen 
und Unternehmern in diesem Kontext verhalten beziehungsweise positioniert? 

 
 
 
 

Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
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